

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Kota Cirebon, sebuah kota di Pantai Utara Pulau Jawa, Provinsi Jawa Barat pada tanggal 28 Mei 1987. Penulis merupakan putra keempat dari empat bersaudara, putra dari pasangan Bapak Bambang Sumitro dan Ibu Moeryani Salam.

Penulis mulai bersekolah pada tahun 1993 di Sekolah Dasar Negeri Sukapura 1 Cirebon diselesaikan pada tahun 1999. Kondisi dimana pada saat anak-anak memiliki keceriaan, keluguan, dan kenakalan. Sebagaimana kelakuan yang biasa dilakukan pada masa kanak-kanak umumnya pada waktu itu.

Setelah meninggalkan seragam putih-merah, kemudian beralih menjadi pakaian putih-biru yang dilanjutkan ke Sekolah Menengah Pertama Negeri 8 Cirebon yang diselesaikan pada tahun 2002. Kondisi keceriaan, keluguan dan kenakalan mulai ditinggalkan dan beralih ke dunia yang lebih enerjik dan atraktif. Seiring dengan perkembangan masa remaja pada umumnya.

Kemudian Penulis melanjutkan ke sekolah yang bukan hanya mendapatkan pelajaran tetapi juga pendidikan akhlak yang dapat mencerminkan sifat dan perilaku seseorang di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 3 Cirebon yang diselesaikannya pada tahun 2005. Dunia keatraktifan dan enerjik mulai ditinggalkan dan meningkat kepada keseriusan studi. Persahabatan, pertemanan

dan organisasi mulai ditekuni yang merupakan awal pembentukan sel-sel masa remaja pada saat itu.

Setelah lulus sekolah penulis mencoba melanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi dengan mengikuti Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB), namun Yang Maha Pengasih berkata lain, penulis tidak lulus dalam seleksi yang diikuti oleh ribuan orang dari seluruh Indonesia yang tersebar di berbagai Regional. Penulis tidak patah semangat karena ingin melanjutkan studinya yang lebih tinggi, kemudian penulis mengikuti kembali pada tahun 2006.

Episode baru akhirnya dimulai, Ilmu, Pengetahuan, Cinta, dan Sahabat memberikan makna yang ada dalam perjuangan yang sangat sulit ini. Setelah melewati masa sulit akhirnya pada tahun 2006 penulis terdaftar sebagai mahasiswa pada Fakultas Hukum Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB).

Selain kuliah yang wajib dilakukan selama kuliah penulis pun aktif dalam Unit Kegiatan Mahasiswa Fakultas (UKMF), diantaranya: Pusat Studi Bantuan Hukum (PSBH) 2006-2010, Lembaga Jurnalistik Mahasiswa-Wadah Ekspresi Mahasiswa Hukum (LJM-WEhH) 2006-2008, Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) 2007-2008 sebagai staf PSDM, BEM 2008-2009 sebagai Kepala Bidang (Kabid) Internal, dan diluar Kampus dengan mengikuti organisasi Liga Mahasiswa Nasional Demokrasi (LMND) Ekskot Bandar Lampung, kader dari Himpunan Masyarakat untuk Kemanusiaan dan Keadilan (HUMANIKA) Bandar Lampung, anggota dari Persatuan Keluarga Besar Cirebon (PKBC) yang berganti nama menjadi

Paguyuban Cerbonan-Lampung, kader dari Rumpun Mahasiswa Sunda (RUMASA). Selain mengikuti organisasi didalam maupun diluar kampus, penulis juga banyak mengikuti berbagai acara Seminar Nasional tentang Hukum Pidana dan HAM, Seminar Daerah, Pelatihan Bantuan Hukum, Panitia acara Musik, Olahraga, Bakti Sosial dan Aksi Damai di berbagai kegiatan di dalam kampus serta kegiatan di luar kampus dengan mengikuti Lokakarya tentang Hukum dan kegiatan Buruh maupun Serikat Pekerja dan Pedagang Kaki Lima serta Aksi Damai tentang HAM, Buruh dan Serikat Pekerja. Penulis juga telah banyak mendapatkan beberapa sertifikat dari organisasi maupun kegiatan yang penulis pernah ikuti.

Pada pertengahan tahun 2009, penulis melaksanakan Program Praktek Kerja Lapangan Hukum (PKLH) pada Bidang Pembinaan Hukum (Bidbinkum) Sub-Bidang Bantuan Penasehat Hukum (Subbid Banhatkum) dan Sub-Bidang Penerapan dan Penyuluhan Hukum (Subbid Rapluhkum) di Kepolisian Daerah (POLDA) Lampung.